

Ribuan Alumni UGM Ikuti Niti Laku

Monday, 14 Desember 2015 WIB, Oleh: Satria



Ribuan alumni UGM (KAGAMA) mengikuti Niti Laku dari Pagelaran Kraton Yogyakarta menuju kampus UGM di kawasan Bulaksumur, Minggu (13/12) pagi. Kegiatan untuk menyemarakkan Dies Natalis UGM ke-66 ini bertujuan untuk mengenang dan refleksi sejarah berdirinya UGM serta peran Kraton Ngayogyakarta dalam melahirkan universitas tertua ini.

“Kegiatan ini sekaligus sebagai ajang silaturahmi seluruh alumni UGM dengan civitas akademika UGM dan keluarganya,” kata Ketua Panitia Niti Laku, Toyo. S. Dipo., dalam sambutannya.

Toyo mengatakan kegiatan bertema *Trus Makarya Ngarumke Negara* ini diikuti oleh mahasiswa, dosen, karyawan, komunitas seni budaya dan alumni UGM dari berbagai daerah. Jumlah peserta Niti Laku ini mencapai lebih dari 4 ribu peserta

“Acara akan semakin meriah dengan hadirnya kelompok kesenian tari Angguk dan Badui,” katanya.

Ketua Umum KAGAMA, Ganjar Pranowo, menegaskan Niti Laku nantinya tidak hanya diikuti keluarga UGM dan KAGAMA, namun juga seluruh masyarakat di Yogyakarta. Niti Laku akan dikemas untuk mendongkrak pariwisata dan kesenian. “Ini bentuk sumbangsih KAGAMA dan UGM. Selain itu ke depan kita juga akan semakin aktif mengadakan kegiatan di daerah,” tutur Ganjar.

Sebelum diberangkatkan oleh Ganjar Pranowo dan Gubernur DIY, Sri Sultan HB X, pembukaan Niti Laku juga dimeriahkan dengan fragmen drama berdirinya UGM pada 19 Desember 1949. Berdirinya UGM tidak lepas dari peran dan jasa Sri Sultan HB IX.

Nitilaku dibuka dengan penandatanganan piagam Nitilaku UGM pada Mobil Listrik Arjuna UGM

oleh Sri Sultan Hamengku Buwono X, Ganjar Pranowo dan Rektor UGM.

Pada kesempatan itu, Sri Sultan Hamengku Buwono X menuliskan kalimat "Kuasailah Teknologi", sedangkan Ganjar Pranowo menambahkan kalimat "Inovasi untuk Negeri", sementara Rektor UGM, Prof. Dwikorita Karnawati melengkapi dengan kalimat "Sinergi dan Inovasi IPTEK untuk kejayaan NKRI". Ketiga pesan tersebut dituliskan pada piagam Niti Laku UGM.

Selain Ganjar, nampak hadir dalam Niti Laku, Menteri Luar Negeri, Retno LP Marsudi, dan Walikota Yogyakarta, Haryadi Suyuti (Humas UGM/Satria, Putri; foto: Budi H)

Berita Terkait

- [Niti Laku "Suci Nyawiji Datan Mangro" Dies ke-65 UGM](#)
- [Ribuan Peserta Akan Ikuti "Niti Laku" Pagelaran Keraton - Bulaksumur](#)
- [Ribuan Alumni FKH UGM Mengikuti Niti Laku](#)
- [Sri Sultan HB X Berharap UGM Makin Maju dan Berkembang](#)
- [Jagongan Alumni, Momen Silaturahmi dan Kumpul Alumni UGM](#)